



**Para su difusión inmediata
Comunicado de prensa**

Pursuit Force: un nuevo policía

**¡Salta entre vehículos en marcha!
Enfréntate a la banda de "The Vixens"
¡Pilota motos y lucha a bordo de helicópteros!**

E3, LOS ÁNGELES, 17 de mayo de 2005 – Sony Computer Entertainment Europe (SCEE) se complace en anunciar hoy el próximo lanzamiento de Pursuit Force™, desarrollado en exclusiva para PSP™. *Pursuit Force* es un estimulante y vertiginoso juego desarrollado por el equipo de Bigbig Studios, un *tour de force* pleno de acción. ¡Salta entre coches y motos a más de 250 km/h gracias a un sistema de juego novedoso y original, y recorre los cielos en el exclusivo helicóptero de Pursuit Force!

Pursuit Force se desarrolla en una época en la que el crimen en alza y las tensiones entre bandas callejeras hacen que las calles de Capital City sean un lugar peligroso. La labor de enfrentarse a estos delincuentes habituales recae en un nuevo tipo de policía integrado en el equipo Pursuit Force, una división policial de élite en la que el fin justifica los medios. Desarrollado en cinco distritos controlados por violentos delincuentes, en *Pursuit Force* hay que resolver más de 30 casos a un ritmo vertiginoso. La acción tiene lugar en un estado ficticio de los Estados Unidos donde la ley decide actuar con mano dura contra una nueva generación de pandillas.

Al jugador, un policía arrogante y curtido en las calles, se le encomienda la misión de llevar ante la justicia a los miembros de cinco de las pandillas de peor fama del estado, como "The Vixens", un grupo de antiguas especialistas de cine, muy sexis, que decidieron emprender la senda del crimen para pagarse su estilo de vida y sus atuendos propios de Hollywood. "The Vixens" están empeñadas en vivir la vida disipada que Hollywood les negó. Lideradas por "Whiplash" y "The Fox", las sexy "The Vixens" son una combinación letal de estrategia y estilo.

Ayudado por el irascible jefe de la Pursuit Force, un policía de la vieja escuela al que le gusta ceñirse a las normas, el jugador se verá inmerso en una vertiginosa persecución a



toda velocidad por 400 km de calles, autopistas y caminos, donde tendrá que ser más astuto que los malos y limpiar el estado de delincuencia.

Cuando ir por tierra sea imposible, el jugador podrá pilotar el helicóptero de la Pursuit Force, un prototipo de ataque, y surcar los cielos. Con la ametralladora rotatoria más avanzada, capaz de disparar 600 proyectiles por minuto y de destrozar cualquier objetivo, esta máquina está diseñada para participar en operaciones de guerrilla urbana. Además, cuenta con un blindaje de última generación de fibra de carbono, y es capaz de alcanzar una magnífica velocidad punta sin sacrificar la maniobrabilidad. La misión del equipo del helicóptero consiste en apoyar a los policías en tierra y desde el aire.

Ya sea a bordo de coches y helicópteros a toda velocidad o persiguiendo a las espectaculares "The Vixens", a Killer 66 o a otros delincuentes habituales, *Pursuit Force* se toma la justicia por su mano y alcanza cotas sin precedentes en cuanto a acción, sistema de juego y gráficos en la PSP.

-Fin-

Notes to Editors

Si quieren más información acerca del catálogo de PSP de SCEE, pónganse en contacto con su representante de RR. PP.

Acerca de PSP™ (PlayStation(R) Portable)

PSP es un nuevo sistema de entretenimiento portátil que permite a sus usuarios disfrutar con juegos en 3D, con vídeo de gran calidad y sonido en estéreo de alta fidelidad. Con una capacidad de generación de gráficos comparable a la de la consola PlayStation 2, PSP cuenta con una pantalla panorámica TFT de alta resolución de 4,3 pulgadas. PSP también emplea un nuevo disco óptico compacto de gran capacidad (1,8 GB), el disco de medios universal (Universal Media Disc, UMD), como medio de almacenamiento. Con una amplia gama de accesorios y opciones de conexión, como el Memory Stick, USB 2.0, puerto de infrarrojos y red inalámbrica WiFi, PSP es la nueva plataforma de entretenimiento de PlayStation.

Sony Computer Entertainment Europe Ltd.

Sony Computer Entertainment Europe, con sede en Londres, es responsable de la distribución, comercialización y venta del hardware y software de PS one, PlayStation 2 y PSP en 102 territorios de Europa, Oriente Medio, África y Oceanía. A finales de septiembre de 2004, se habían vendido más de 39 millones de unidades de PlayStation en estos territorios PAL, y más de 100 millones en todo el mundo. Desde su debut en Europa el 24 de noviembre de 2000 y finales de septiembre de 2004, se han vendido más de 25 millones de unidades de PlayStation 2



en los territorios PAL, y más de 74 millones en todo el mundo, con lo que se ha convertido en uno de los productos de electrónica de consumo de más éxito de todos los tiempos.

PlayStation y el logotipo de PlayStation son marcas registradas y PS one, PS2, PSP y UMD son marcas comerciales de Sony Computer Entertainment Inc. Todas las demás marcas comerciales corresponden a sus respectivos propietarios.

En <http://www.scee.com> y www.playstation.com hay más información acerca de los productos de PlayStation.